

Sosok Muda dan Enerjik, Prianto Soma, ST Maju Caleg Partai Demokrat Dapil 2 No Urut 1

Erlinuddin - TANATORAJA.KINERJA.CO.ID

Aug 5, 2023 - 14:22



*Prianto Soma, ST Caleg Partai Demokrat Dapil 2 nomor urut 1 (kiri) dan Kader Partai Demokrat Yohanis Bulu Akrab disapa Pong Kella (kanan), Foto bersama usai rapat pleno DPC partai Demokrat di Hiltra Hotel, Sabtu (5/8/2023).
Foto Dok: Erlinuddin.*

TORAJA UTARA - Bursa Calon Legislatif (Caleg) mulai bermunculan di Kabupaten Toraja Utara pasca pendaftaran Caleg dari setiap partai guna mengikuti Pileg 2024 mendatang.

Berbagai kalangan baik dari tokoh masyarakat, pengusaha dan pemuda sudah menyatakan siap maju untuk memperebutkan kursi anggota DPRD Kabupaten Toraja Utara.

Salah satunya adalah Prianto Soma, ST, yang tak lain anak dari anggota Dewan Senior Fraksi Demokrat Stepanus Sarese. Prianto kelahiran Rantepao 1984, Anak ke 2 dari 5 bersaudara.

Prianto merupakan sosok pemuda milenial yang siap bertarung membawa perubahan bagi masyarakat.

Pemuda yang akrab disapa Pri ini telah mendaftarkan diri sebagai Caleg DPRD Torut melalui partai Demokrat, Daerah Pemilihan (Dapil) 2. Meliputi 5 Kecamatan yakni Saddan, Balusu, Bankelekila, Sesean dan Sesean Suloara.



Visi misinya tak terlepas dari apa yang dia lihat dan rasakan selama ini. Dia berkeinginan bangun kampung dan mensejahterakan masyarakat.

Menurutnya, program atau usulan yang belum tuntas, kata dia, akan berupaya mengusulkan kembali untuk diperjuangkan sesuai keinginan masyarakat.

Selama ini dedikasi serta pergerakan pria satu ini memang patut diapresiasi dan tak perlu diragukan lagi, "gesit dan lincah" kata ini pantas diberikan padanya.

Pendidikan politiknya memang mentereng, dedikasinya untuk membesarkan partai dan mempertahankan hak hak rakyat.

Dari segi prestasi dan kepemimpinan sudah nampak dimulai sejak menduduki bangku perkuliahan di perguruan tinggi Negeri Universitas Hasanuddin (Unhas) Makassar Alumni 2018 kala itu, hingga saat ini.

Pri, nama yang paling dikenal masyarakat bagi pria yang satu ini. Betapa tidak sosok Anto termasuk kader yang patuh dan loyal kepada partai Demokrat yang dianggapnya sangat cocok menghantarkan dirinya menjadi wakil rakyat.

Pantas baginya bertekad bulat maju untuk membawa perubahan di legislatif maupun balik membuat perubahan lebih baik dikampungnya.

"Niat maju sebagai wakil rakyat di Dapil 2 ini berangkat dari persoalan tanggung jawab moral untuk berbuat banyak terhadap masyarakat," ujarnya Pri saat ditemui di Hiltra Hotel, usai rapat pleno DPC Partai Demokrat, Sabtu (5/8/2023).

"Saya rasa berbuat di luar sistem belum begitu optimal, sebab itu saya harus masuk sistem dan dapat melaksanakan fungsi, tugas dan hak serta kewajiban dijalur legislatif ini," ujar Pri Caleg dari Partai Demokrat yang diberikan kesempatan menempati nomor urut 1.

Pri menyebutkan niat ini tentunya tak luput dari dukungan masyarakat dan keluarga sehingga yakin dan percaya maju di pertarungan Pileg kedepan, serta doa restu dari orang tua dan keluarga.

"Puji Tuhan dukungan banyak berdatangan, terutama kawan kawan pemuda inilah yang dapat mempermudah saya untuk melangkah," katanya.

Menurutnya, terjun ke politik bukan hanya sekedar tampil sebagai calon legislatif saja. Ia berkeinginan bisa langgeng dipercaturan politik Kabupaten Toraja Utara, dan berkontribusi dalam pembangunan di dapilnya.

Menurutnya, fungsi DPR sudah jelas, pertama legislasi, berkaitan dengan pembentukan peraturan daerah, terus anggaran, kewenangan dalam hal anggaran daerah (APBD), terakhir pengawasan, kewenangan mengontrol pelaksanaan perda dan peraturan lainnya serta kebijakan pemerintah daerah.

"Jika fungsi ini dijalankan dengan baik, pastilah DPR selalu memperjuangkan hak hak masyarakat. Untuk itu saya harus ikut mencalonkan diri, mohon dukungan dan restunya kepada rekan rekan dan keluarga," imbuhnya.

Ia menilai keberadaan pemuda bisa memunculkan gagasan baru untuk Kabupaten Toraja Utara lebih baik, kita harus punya mental keberanian untuk mengambil tindakan. "Saatnya generasi muda bergerak maju," pungkasnya.(*)